



## Schweinachtsmann erobert Kinderherzen

Am Samstag, dem 03.12.2016, verfolgten in der Musikwerkstatt Rimbach Zuhörer im Alter von drei bis acht Jahren zusammen mit ihren Eltern die musikalische Vorlesegeschichte vom Schweinachtsmann. Die Geschichte spielt in der Adventszeit und handelt von einem Schwein, das einen erkrankten Weihnachtsmann vertreten soll. Bei seinen Einsätzen passieren leider auch jede Menge Missgeschicke. Trotzdem erobert der tapsige Held der Geschichte schnell die Herzen der Publikums-Kinder. Diese verfolgten sehr aufmerksam und konzentriert die Handlung und sangen bei einigen Liedern begeistert mit.

Alex Bräumer nahm engagiert die Rolle des Geschichtenerzählers wahr, schlüpfte in die unterschiedlichen Rollen der charmanten Akteure und begleitete die Lieder mit der Gitarre. Mariella Pieters spielte Harfe und ergänzte die Texte mit passenden Klangeffekten am Instrument. Am Ende der Vorstellung gab es für die Künstler von allen kleinen und großen Gästen reichlich Applaus.

Im Anschluss an die Lesung gab es für die Gäste Getränke, Kaffee und weihnachtliches Gebäck. Mit Eifer gestalteten die Kinder Ausmalbilder ihrer Schweinachtsmann-Helden.

Die Gäste nutzten dabei auch die Gelegenheit, sich über das Kinderangebot der Musikwerkstatt zu informieren. Die Dozenten stellten u.a. die Musikzwerge vor, eine Eltern-Kind-Gruppe für junge Musiker von 1 bis 3 Jahren. Weiter informierten sie über die Musik-Zirkus-Gruppe für Kinder von 3 bis 6 Jahren. Für ältere Kinder von 6 bis 9 Jahren wurde die Trommelbande, ein Trommelkreis für Rhythmusbegeisterte, empfohlen oder die Musik-Detektive, der Instrumenten-Orientierungs-Kurs der Musikwerkstatt.

"Sehr schön, dass heute so viele Kinder den Weg zur Musikwerkstatt gefunden haben", freute sich der Leiter der Musikwerkstatt Alex Bräumer. Die Veranstaltung war für alle Gäste kostenlos. Im kommenden Jahr ist wieder eine Weihnachtsveranstaltung für Kinder geplant.